

Libro de Malú Sierra

OVNIS y mística oriental en el Valle del Elqui

"Cuando se acerca el año 2000 y en el cielo se aprecia una nueva era, muchas predicciones apuntan al Paralelo 30° latitud sur. En Chile, al valle de Elqui, señalado como un níveo centro de desarrollo espiritual, del mismo modo que en su época lo fueron las pirámides de Egipto, Jerusalén o el Tibet, situados sobre el paralelo 30° latitud norte. En esta Era de Acuario que se inicia, la fuerza magnética que durante siglos estuvo en el Himalaya, se traslada ahora a Los Andes..."

Con estas palabras Malú Sierra inicia su libro "Elqui. El cielo está más cerca". Como buena periodista, parte con la noticia que la induce a pasar un tiempo en la zona conociendo a su gente. Entrevistó a muchos, recordó personajes del lugar como Gabriela Mistral, estuvo en el Tololo y lógicamente que el Halleys ocupa abundantes líneas.

Con la "madre" Cecilia

La primera que aparece es la "madre" Cecilia, una chilena que desde hace ocho años vive en el silencio de un "monasterio" donde no se acepta el sexo y donde en contadas oportunidades se recibe a visitas... terrenales. Porque con las otras no hay problemas. Malú Sierra reproduce parte de lo que Cecilia le dijo: "Los plazos ya se cumplieron. Los signos son evidentes. La humanidad está sufriendo los dolores del alumbramiento y le queda todavía por sufrir. Sólo un tercio se salvará: los que escuchan la palabra de Dios y elijan el camino del amor. Y ese tercio será levantado de la tierra por extraterrestres, que ya están llegando a nuestro planeta para colaborar en la gran tarea de la transición. Angeles y arcángeles de la era espacial, que vienen a ayudar a Cristo en el fin de los tiempos. Flotas de platillos voladores están preparadas para el rescate..."

La "madre" Cecilia también figura entre las personas que practica el "Agni Hotra", purificador de la atmósfera y armonizador del ser humano consigo mismo. Se practica en un templo... al que no puede entrar una mujer que esté en su periodo de menstruación, "porque está eliminando impurezas y no puede permanecer en los lugares donde hay mucha energía divina".

En el libro se describe la ceremonia: "El altar del sacrificio está al centro: una pequeña pirámide de

piedra sobre la que se coloca una pirámide invertida de cobre. Ahí se quema bosta seca de vaca, con unas ramitas de eucalipto o de otra madera olorosa, con "ghee", que es mantequilla purificada, y unos granitos de arroz integral. El oficialice prende el fuego con una vela, ceremonia que se complica cuando el viento sopla en los templos abiertos, y recita unas mantras: oración en sánscrito, lengua sagrada en la tradición oriental".



Portada del libro de la periodista.

EXTRAVIADO
RELOJ
"FERRARI"
RECOMPENSA
Sector: Hualera-Pedro de Valdivia.
FONO 2319019

COMA POR 4 Y PAGUE POR 2...!

PARRILLADAS — LOS BUENOS AIRES DE PAINE

PANAMERICANA SUR KM. 42 PAINE. VALE LA PENA EL VIAJE.

Para 2 personas
\$1.089
para 4 personas
\$239



La Segundile 19-III-86. P. 11

000192148

Vecinos menos contentos

La publicación continúa con muchas otras entrevistas. Casi todos son personajes esotéricos, pero la autora también conversa con Monseñor Bernardino Piñera, "el gran gurú católico", que no rechaza las místicas naturales porque "son procedimientos psicológicos para ampliar la mente; puede haber también un sano espíritu religioso que, aún cuando no sea cristiano —o no sea católico— es auténticamente religioso".

Pero también aparecen vecinos que no están muy contentos con la "madre" Cecilia ni con la fama del lugar. Es el caso de Horacio Canisiusante, para quien la llegada de la gente hace perjuicios: "Son unos patudos. No piden permiso y llegan echando la caballada. Vinieron haciendo los gringos. Yo los escuché cuando se decían: 'hagamos lesos a estos huertos'. Y uno será huaso, pero no tonto..."

No le agrada la "madre" Cecilia, pero cree en los extraterrestres: "porque hay gente que merece mi confianza, que ha tenido encuentros con ovnis: el Lucha Contreras, el cabrero, que es un hombre serio. Hace mucho tiempo que lo visita una estrellita que se da vuelta en contorno arriba suyo. A él le da miedo y se mete debajo de las tapas".

Casi todos los entrevistados señalan haber tenido encuentros especiales. "Las más de las veces", contestó una mujer a la que se le consultó si había visto ovnis.

Don Guillermo Salazar aporta con su experiencia: "Iba subiendo con mi tropa cuando ahí, de repente, se pararon las mulas a mirar fijamente; me pare yo también cuando [prrrr] cuesta arriba, un tambor como esos bencineros a la mitad recordado, plomito, sin ruedas, sin motor, sin [prrrr] y se elevó..."

Ovnis y mística oriental en el Valle del Elqui [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ovnis y mística oriental en el Valle del Elqui [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile